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Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

Anfrage: Aktueller Stand der Abstimmungen zu touristischen Fahrradrundwegen um Speyer.

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Wir bitten sie in der nächsten Sitzung des Stadtrates über den aktuellen Stand und Zeitplan der
Erstellung von Karten mit touristischen Radwegekarten in der Vorderpfalz mit Start und Endpunkt in
Speyer.

Diese Karten wurden als Stärkung des Fahrradtourismus 2018 vom Stadtrat beschlossen (Vorlage
2743/2018). Bisher ist das Projekt noch nicht abgeschlossen, weshalb wir Sie bitten den Stadtrat über
den aktuellen Bearbeitungsstand und den aktuellen Zeitplan für die Fertigstellung zu informieren.

Insbesondere möchten wir wissen:

· Welche Förderungen eingeworben wurden, oder geplant sind einzuwerben?
· Wieweit die von der Verwaltung angekündigte Abstimmung mit der Pfalz Touristik gediehen ist?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe

Freitag, 14. August
2020

Dr. Sarah Mang, Fraktionsvorsitzende
Habsburgerstrasse 11, 67346 Speyer

Sarah.Mang@swg-speyer.de
www.swg-speyer.de
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